

Etape 7

Soumis par Stéphane Hamard
21-01-2014

C'est reparti, première moto ce matin à 4h30 ! Ça veut dire réveil vers 3h30 ; Du coup, depuis le début, je n'ai pas le problème du décalage horaire à caler !!

Aujourd'hui, une étape de 768 Kms qui va nous emmener en Bolivie ! C'est un événement, et je dois vous avouer que l'annonce du Dakar en Bolivie pour le parcours 2014 m'a bien motivé.

Il paraît qu'en dehors de La Paz, il n'existe pas de route en Bolivie. C'est alors exactement le terrain de jeu du Dakar, pas de goudron, que des pistes off-road !

Il faut signaler aussi que ces 2 prochains jours, nous ne serons qu'entre motards et quads, puisque les voitures et camions auront un parcours spécifique.

C'est la deuxième étape marathon, et donc pas d'assistance ce soir (pour les pilotes qui en ont d'habitude !)

La journée est composée de pistes typées enduro, très agréables, et sans grands dangers. Le seul truc délicat, c'est la navigation, et je me concentre bien pour ne pas perdre du temps inutilement. On traverse pas mal de villages sur la 2ème partie, et on finit par un hors-piste dans un rio qui est difficile à cause de la boue et l'eau qui nous empêche de progresser normalement. Au final, à 3 Kms de l'arrivée, je me loupe sur un franchissement de gué, et je me retrouve « repeint » de la tête au pied !! (Je pleure mes fringues propres de ce matin ! Tout anéanti !)

En fin d'étape, nous sommes accueillis par un podium gigantesque, avec une foule incroyable, des drapeaux Boliviens partout, les fanfares bruyantes etc. et surtout, … surprise, le Président Evo MORALES qui vient nous saluer un par un. Du lourd !

Nous sommes super bien installés dans une caserne, et je file me faire soigner le pied à l'infirmier militaire ! Ça s'arrange mais ça me fait souffrir pas mal dans la botte, surtout dans l'environnement humide que l'on a connu aujourd'hui.

Ce soir, il ne faut pas négliger la mécanique, et particulièrement les joints spi de fourche, car la boue est collante, et en séchant, ça risque de faire des dégâts… Grosse séance de nettoyage pour tout le monde, mais difficile avec nos moyens rudimentaires.

Après

le briefing pour demain, c'est encore le Président Evo MORALES, super disponible, qui vient nous faire un petit discours, et pose pour une photo de groupe. Très simple ce Président, et qui insiste pour que le Dakar revienne dans son pays. Les Boliviens mesurent que le monde entier va entendre parler de leur pays à cette occasion. C'est un accueil rare et très enthousiaste. La fête durera toute la nuit, on entend les fanfares qui ne faiblissent pas !!